

# Module Techproject : Guide d'utilisation

## Paramétrage

The screenshot shows the 'Généraux' (General) configuration page for a project. It includes the following elements:

- 1:** A text input field for the project name.
- 2:** A rich text editor for the project description.
- 3:** A date picker for the project start date, currently set to 10/11/2015.
- 4:** A date picker for the project end date, currently set to 08/02/2016.
- 5:** A date picker for the start of evaluations, currently set to 24/01/2016.
- 6:** A dropdown menu for the time unit, currently set to 'heures'.
- 7:** A text input field for the cost unit.
- 8:** A dropdown menu for 'Autoriser les notifications' (Allow notifications), currently set to 'Non'.
- 9:** A dropdown menu for 'Appliquer la mesure de risque' (Apply risk measure), currently set to 'Non'.
- 10:** A group of checkboxes under the 'Entités' (Entities) section, including 'Attendus', 'Spécifications', 'Livrables', and 'Recettes'.

## Généraux

1. C'est le nom du projet qui apparaîtra sur la page de cours.
2. Il s'agit de la description du projet que vous pouvez faire apparaître ou ne pas apparaître dans le cours (cf paramètre 3.)
3. Cette option permet de définir la date de début de projet. Date à partir de laquelle les apprenants pourront participer au projet.
4. Cette option permet de définir la date de fin de projet. Date jusqu'à laquelle les apprenants pourront participer au projet.
5. Les évaluations par les enseignants débutent à la date que vous paramétrez.
6. Il est possible de définir l'unité de temps du projet.
7. Vous pouvez également définir l'unité de coût.
8. Les notifications peuvent être autorisées si vous sélectionnez "oui" dans la liste déroulante. Les apprenants seront notifiés pour tout changement lié au projet.
9. La mesure de risque peut être utilisée.

## Entités

10.Plusieurs paramètres peuvent être pris en compte dans la gestion du projet : les attendus, les spécifications, les livrables et/ou les recettes.

### **En savoir plus sur le Projet technique :**

- [Mise en place du projet technique](#)

[Revenir à l'index du module](#)

From:  
<https://docsen.activeprolearn.com/> - Moodle ActiveProLearn Documentation

Permanent link:  
<https://docsen.activeprolearn.com/doku.php?id=mod:techproject:userguide&rev=1475535831>

Last update: **2024/04/04 15:50**

